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ASSUNTO: estudo sobre viabilizaçáo de uma equipe de
municipais que tratam da COVID-19
REQUERENTE: Luciana'l-eperino Abreu
REQUERIDO : preÍbito Munioipal

A subscritora, no exercício regurar de seu mandato de vereadora,
coletividade, dando conhecimento ao soberano plenário na forma
muito respeitosa, seja encaminhada a presente indicação ao Exmo.
Costa.
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fiscalização do

sempre representando os interesses da
regimental, requer, sempre de maneira
Seúor Prefeito Jorge Luiz Gornes da

1' Indico ao Executivo Municipal a viabilização de estudo acerca da possibilidade de criação de sançõesadministrativas específicas (caso ainda não teúam sido sinteti zadas); e de uma equipe de fiscalização documprimento dos decretos municipais que versem sobre limitações de direitos fundamentais em razáo d,aainda pendente pandemia de COVID-l9. -"' '.,,

FLINDAMENTAÇÃO

2' Em que pesem as dificuldades econômico-financeiras e, propriamente, orçamentiárias, há, de secompreender que é algo extremamente necessário fiscalizar a populagão quanto ao cumprimento das regras,por ex'' e precipuamente, de vedação a aglomerações, utilização de máscaras e de álcool em gel noscomércios essenciais, etc,

3' .cabetá ao Executivo, logicamente, o arbitramento discricionário de medidas punitivas permitidas,sobretudo aplicação de multas; e a destinação de pessoal e equipamentos adequados à atividade Íiscalizatóriasugerida.

Atenciosamente.

Plenário Georgina paixão Godoy, 25 deMaio de 2021
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